

Erläuterungen

Bearbeitet wurden die wichtigsten Versteigerungen, die in der Zeit vom 1. 7. 1940 bis 30. 6. 1941 im Reich und im Ausland stattfanden. Einige wenige Auktionen konnten nicht berücksichtigt werden, da keine Unterlagen zu beschaffen waren. Die Mitteilung der Ergebnisse erfolgt bei sorgfältigster Bearbeitung der Unterlagen ohne Gewähr.

Grundlage unserer Arbeit waren die Kataloge der einzelnen Versteigerungen, deren Angaben wir nur in solchen Fällen berichtigen, als dies im Interesse einer einheitlichen Schreibweise der Künstlernamen notwendig war. In Zweifelsfällen betrachteten wir die Angaben und Schreibweise des Thieme-Beckerschen Künstlerlexikons als maßgebend.

Formatangaben sind in Zentimetern ausgedrückt und verstehen sich immer so, daß die zuerst genannte Zahl die Höhe des betreffenden Gegenstandes angibt.

Die Preisangaben erfolgten jeweils in der Währung des betreffenden Landes, in dem die Versteigerung stattfand.